

LR末食品 龍晶体験報告

私は、狭心症を煩ってから半年後に心筋梗塞になり、バルン治療を受けていました。現在でも月に一回は通院して検査診療を受けています。

年老いて行くに従って、循環器系のどこかに血栓ができ、脳梗塞や半身不隨になったり、手や足を切断するような事になりたくないと思いました。

そんな思いから、私は、常に予防医学で自分の免疫力を向上させて病気を予防するために色々なサプリメントに感心を持ち、自分で資料等を収集して調べたり体験者の話を直接聞いたりして、自分の体に合っていると思われる商品を飲用してきました。

近年、ミミズ乾燥粉末の話題が耳に入るようになり、どんな成分があり、血流の改善や健康維持にどんな結果が得られるのか色々調べていました。

そんな時、友人を通じて、ミミズ乾燥粉末、龍晶を入手し、一日20粒～30粒、多い時は50粒も飲用しました。

そうした所、半身不隨だった手足も動かせるようになり、今では飛んだり、跳ねたりも出来るようになりました。

凄く驚き、副作用が全くないという事なので、1日の標準9粒～12粒ずつ服用し、続けた所、1ヶ月位過ぎた頃から、今まで正座が出来なかった右足首の痛みがなくなり正座も出来るようになりました。

龍晶に出会えた事で、飛び跳ねたり、正座も出来るようになったり大変喜ばしい限りです。脳梗塞や心筋梗塞を予防する為、今後も龍晶を手放さず飲用して行こうと思います。

鹿児島県姶良市西姶良 (H・I) 86才 男性